



dastehen müssen und mit dem weiten Rockhosenkleid sich viel freier und viel anmutiger bewegen können. Endlich einmal die Möglichkeit, sich auf Liegestuhl und Rasen so herum-



Verlag Bruno Cassirer
Wo die Hosenkleidermode herkommt:

Inderinnen aus dem 18. Jahrh.

Fot. First National
So nicht!
 Ein Hosenkleid, wie man es nicht sehen will, und das an den unglücklichen Versuch des Hosenrockes aus dem Jahre 1908 erinnert.



(Aus: William Cohn, Kunst des Ostens)

Für den Nachmittag:
 Eine diskrete Uebergangsform zwischen Kleid und Pyjama aus zartgemustertem Chiffon.
 (Aus der Zeitschrift „Die Dame“)